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Eu me chamo Ilma e estou aqui para falar um pouco do Miguel. 

Nós ficamos sabendo do “Maycon” (era assim que ele se chamava), por meio do 

Conselho Tutelar, porque ele é sobrinho do meu marido. Na verdade, o pai dele é sobrinho do 

meu marido. Aí nós o tiramos do hospital depois de dois meses, com a guarda provisória. Ele 

ficou lá esse tempo todo porque tinha a saúde muito comprometida. Depois de dois anos, 

conseguimos a guarda definitiva e, logo em seguida, a adoção, quando ele recebeu o nosso 

nome. Mas isso, depois de ter audiência no Fórum com o juiz, tudo certinho. Foi nessa 

audiência que mudamos o nome dele, que era Maycon, e colocamos Miguel Arcanjo Mantuani 

dos Santos. 

 Miguel é meu filho do coração, eu o tirei do hospital e, quando fiquei sabendo que ele 

precisava de uma família, eu fui e o abracei, eu e todos da minha família. Quando ele estava 



no hospital, nós nos revezávamos, eu ficava durante a noite e minha filha ficava durante o dia, 

foi uma união de todos. 

 Quando saímos com ele do hospital, ele estava com quase 2 meses; hoje ele está com 

10 anos, graças a Deus. Miguel tem paralisia cerebral, ele não fala, não anda, foi bem grave. 

Nós somos apaixonados com ele, eu falo que foi a melhor coisa que aconteceu na nossa vida. 

 Muita gente pergunta pra mim: “Nossa, ele é esperto assim porque vocês ensinam”, e eu 

falo: “Não, ele quem nos ensina, é completamente diferente, ele nos dá força”. 

 Graças a Deus, hoje ele está bem, eu consegui alimentá-lo pela boca até os oito anos 

de vida; hoje ele usa sonda, mas a saúde dele é 100, é outra saúde, graças a Deus, é um 

moço lindo. 

 É muito bom adotarmos uma criança, ajudar uma criança. Eu aconselho todos a fazerem 

isso, pois elas precisam de nós. Em minha casa, Miguel veio em boa hora, trouxe muita 

felicidade e paz pra todos nós. Ele é uma bênção na nossa vida. 
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